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Aos dez dias do mês de março de dois mil e dezesseis na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às treze horas e quarenta minutos, 3 

reuniram-se na Sala de reuniões Darci Ribeiro, com o Secretário Executivo do 4 

CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com os convidados, Maria Elisa de Caro (Diretora de 5 

Direitos Humanos da SST), Jeferson de Oliveira Souza (ADEVB – Brusque), com a 6 

participação dos Conselheiros Titulares e Suplentes presentes: Viviane Maria Potier 7 

Fernandes (SST), Maristela Antonia dos Santos (SST), Maria Izabel Ávila da Silva 8 

Carioni (SST), Ivone Maria Perassa (SST), Ellen Mara da Silva (SED), Carla Marisa Tirello 9 

Pulga (SES), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE), Moema 10 

Nobre de Faria (FCEE), Sandra Lúcia Amorim (ASGF),  Cristiana Erthal (ASGF), Cléo 11 

Jeferson da Silva (ASGF), Mariane V. de Azevedo (APABB),  Laércio Ventura (FECEDEF), 12 

Juscelino José de Miranda (FCD), Silvemar Souza Zanelato (FCD),  Carlos Roberto 13 

Sestrem (FECADESC), Sidnei Pavesi (ACIC). Com ausências justificadas: Patricia dos 14 

Santos Bonfante (FECEDEF), Alceu Kuhn (FECEC), Milene da Silva Oliveira (ADEVOSC), 15 

Janaína Damásio Vitório (CODEC – Criciúma). Após as apresentações dos Conselheiros 16 

do CONEDE e convidados, iniciou-se a reunião do conselho, a Presidente do 17 

CONEDE/SC Sra.Kelly Cristiny Cabral inicia saudando a todos com a apresentação dos 18 

membros da mesa, e ressaltando que a plenária começou com atraso por falta de 19 

quorum, até a chegada da Conselheira da SES Carla Tirello. Kelly fala que é sua 20 

primeira reunião ordinária como Presidente, pois após a posse da mesma, foi 21 

realizada a Conferência estadual e não houve mais ordinárias no final do ano passado 22 

e esta é a primeira deste ano. A Presidente agradece a todos os presentes na reunião 23 

e também os participantes da conferencia que aconteceu em dezembro último, 24 

mencionando a falta de participação dos conselheiros governamentais na reunião de 25 

hoje. A Presidente convida o Secretário da Assistência Social, Trabalho e Habitação a 26 

fazer uso da palavra, Dr.Geraldo Althoff, que participa da abertura da primeira 27 

reunião ordinária deste ano do CONEDE. Dr Geraldo agradece o convite e fala das 28 

dificuldades e de sua missão que é enfrentar a crise com criatividade e se empenhar a 29 

frente da SST para efetivar suas atribuições. O Secretário fala que está à disposição e 30 

seu gabinete e sua equipe de portas abertas para o que necessitarmos desta 31 

Secretaria. Kelly agradece o Secretário pelo seu empenho e menciona que a 32 

conferência estadual já aconteceu pelo seu empenho e pelo apoio que nos deu, assim 33 

como a regularidade no pagamento das diárias dos Conselheiros que participam de 34 

fora de Florianópolis. A Presidente solicita apresentação da Diretora de Direitos 35 

Humanos, empossada neste ano na SST, Maria Elisa de Caro se coloca a disposição ao 36 

Conselho e fará o possível para participar sempre das reuniões do CONEDE. A 37 

Presidente relata sobre a falta de Interprete de Libras e confirma que haverá um 38 

convenio para que Interpretes participem das reuniões e eventos do CONEDE neste 39 
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ano. Pavesi pede esclarecimentos de quanto tempo que irá demorar para resolver o 40 

problema dos interpretes em nossas reuniões. Sandra e Cristiana esclarecem as 41 

dificuldades e medos para realizarem o contrato e afirmam que logo será resolvido 42 

entre SST e ASGF. Ivone se compromete em auxiliar para a concretização do contrato 43 

de convenio para Interprete de Libras. Kelly fala que os valores do contrato se 44 

referem à tabela nacional de interpretação de libras referentes as horas necessárias 45 

para as reuniões e eventos do CONEDE. A Presidente Kelly fala do cronograma de 46 

atividades, das diárias e do pagamento somente ao titular ou suplente no lugar deste, 47 

e da redução de custos para propiciar as reuniões e atividades do conselho e otimizar 48 

os gastos, realizando neste ano apenas reuniões bimestrais e quando se necessário, 49 

reuniões extraordinárias. Laércio critica o trabalho da relatoria contratada da 50 

Conferência estadual e diz que ficou muito aquém do que se imaginava e que ele e o 51 

Secretário Executivo Alexandre, fizeram um trabalho muito melhor e referencia a 52 

nível nacional na conferência passada. A Presidente Kelly diz que não foi o CONEDE 53 

que contratou e nem foi interrogado pela relatoria e os critérios para a realização da 54 

mesma. A avaliação da conferência estadual foi muito boa e o local foi avaliado como 55 

adequado para nosso evento em Balneário Camboriú. Alexandre faz esclarecimentos 56 

quanto ao estacionamento na SST aos Conselheiros nos dias da plenária e demais 57 

questões burocráticas como a prestação de contas das diárias e passagens dos 58 

Conselheiros. Alexandre fala sobre a Conferência Nacional, as diretrizes, tudo que foi 59 

repassado aos delegados de Santa Catarina, bem como sobre a prestação de contas, 60 

onde os mesmos deverão entregar o bilhete das passagens aéreas para comprovar a 61 

viagem. A Presidente Kelly pede deliberação sobre o representante do CONEDE como 62 

Conselheiro Suplente no CONADE, pois com a mudança de Presidente do CONEDE, se 63 

julga fazer uma consulta ao pleno deste Conselho, sobre a participação de um novo 64 

representante, pois o Conselheiro Alceu, já possui diversas demandas, inclusive 65 

Conselheiro do CNAS e fica inviável representar o CONEDE no Conselho Nacional, 66 

lembrando que nossa cadeira é de suplente, que o CONADE só disponibiliza 67 

passagens e diárias na ausência do Titular que é do Conselho de São Paulo. A 68 

Presidente Kelly sugere o nome de Laércio Ventura, pois o mesmo faz parte da mesa 69 

diretora do CONEDE e já participou como Conselheiro Suplente do CONADE e que 70 

poderia estar nos representando. Ficou deliberado por unanimidade que o 71 

Conselheiro Laércio Ventura será o representante do CONEDE no CONADE  na cadeira 72 

dos Conselhos Estaduais, como suplente. A Presidente Kelly solicita ao Conselheiro 73 

representante no CONADE, Laércio Ventura, para que o mesmo participe em nome 74 

do CONEDE no grupo de whatssapp dos Conselhos estaduais. A Presidente pede 75 

deliberação para a participação do CONEDE na comissão de responsabilidade social 76 

da ALESC, ficando indicados como Titular a Conselheira Maria Izabel (SST) e como 77 

Suplente o Conselheiro Laércio Ventura (FECEDEF). Laércio solicita que o CONEDE 78 
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agende uma reunião com a Delegacia da Receita Federal para tratar de problemas 79 

para a liberação das isenções dos carros zero, para Pessoas com Deficiência, pois está 80 

demorando muito no Estado de Santa Catarina. A Presidente Kelly Cristiny Cabral 81 

encerra os trabalhos e atuando como secretária adoc  lavra a presente ata que será 82 

enviada aos conselheiros e será assinada pelos presentes. Florianópolis, 10 de março 83 

de 2016. 84 

 85 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”.  86 


